

ADDRESS

Penjabat (Pj) Bupati Batang, Lani Dwi Rejeki, menggelar acara pelantikan untuk 89 pejabat baru di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Batang

Lutfi Adam - BATANG.ADDRESS.CO.ID

Jul 15, 2024 - 21:31



BATANG, - Acara yang berlangsung di Aula Bupati Batang pada Senin (15/7/2024) ini menandai langkah baru dalam penyegaran struktur pemerintahan

daerah.

Pelantikan tersebut terdiri dari 41 pejabat administrator dan 48 pejabat pengawas, yang diambil sumpah/janjinya untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawab dalam jabatan yang baru.

Dalam sambutannya, Pj Bupati Batang, Lani Dwi Rejeki, menekankan pentingnya peran strategis para pejabat dalam mendukung penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan di Kabupaten Batang.

Kepada yang baru saja dilantik sebagai Pejabat Administrator, saya ingatkan kembali bahwa saudara-saudara merupakan pemangku jabatan strategis dalam penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan di Kabupaten Batang," ujar Lani.

Lani juga menyoroti bahwa menduduki jabatan membutuhkan dedikasi dan pengorbanan yang tinggi. Kinerja para pejabat yang baru ini diharapkan akan menjadi cerminan dari keseluruhan kinerja pemerintah daerah

Untuk itu, mari kita jadikan pelantikan ini sebagai momen yang bermakna bagi kita semua. Semoga dengan amanah yang diberikan ini, kita dapat mengemban tugas dengan baik, melayani masyarakat dengan sepenuh hati, dan menjadi pemimpin yang adil, bijaksana, dan berintegritas," lanjutnya.

Pj Bupati Lani Dwi Rejeki juga mengajak para pejabat yang dilantik untuk menjalin kerja sama yang baik dengan pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) serta seluruh jajaran di lingkungan masing-masing.

Hal ini diharapkan dapat memperkuat sinergi dalam upaya membangun Kabupaten Batang yang lebih maju dan sejahtera.

"Kita harus bekerja sebagai satu kesatuan untuk mencapai visi bersama dalam memajukan Kabupaten Batang," tambahnya.

Acara pelantikan ini turut dihadiri oleh para pejabat dan undangan dari berbagai lapisan masyarakat, yang memberikan dukungan dan harapan agar pelantikan ini dapat membawa perubahan positif bagi Kabupaten Batang ke depannya Dengan demikian,

pelantikan 89 pejabat di Lingkungan Pemkab Batang di bawah kepemimpinan Pj Bupati Lani Dwi Rejeki menjadi tonggak penting dalam upaya memperkuat struktur pemerintahan dan meningkatkan kinerja dalam melayani masyarakat

Paman Adam